

-Reisebericht von Ira-Angelina Mielck-

DIE GRÜNE INSEL- IRLAND

Klasse statt Masse erlebten zwei Reisegruppen mit dem Reise-Centrum Mielck bei einer Rundreise durch Irland. Im nagelneuen Reisebus erfuhren die Gäste viel vom professionellen Reiseleiter über die reiche Geschichte und einmalige Schönheit des Landes.

Klöster mit Hochtürmen und keltischen Hochkreuzen, wie z.B. in Clonmacnoise oder Glendalough, gewaltige Megalithengräber, wie z.B. das Poulnabrone Dolmen und die Relikte der Kathedrale in Rock of Cashel gehören zu Irland's Kirchen –und kunsthistorisch bedeutsamsten Sehenswürdigkeiten.

Gartenfreunde kamen in Kylemore Abbey- einen Herrenhaus mit viktorianischem Garten, Muckross House- einem herrschaftlichen Anwesen und im Powerscourt Estate- mit zahlreichen Teichen und wunderschönen verschiedenen Gartenanlagen , auf Ihre Kosten.

Natur und Landschaft, grüne Hügel und Blicke über den mächtigen Atlantik, wie z. B. bei den Cliffs of Moher begeisterten die Besucher. Bei schönem Wetter konnte man an den Klippen entlang wandern.

Ob Panoramastraße
"Ring of Kerry" oder die
traumhaft schöne
„Skyroad „auf der
Halbinsel Dingle (die
nur von wenigen
Bussen befahren wird)-
man genoss die
atemberaubenden
Ausblicke.

Städte wie Galway,
Cork und natürlich
Dublin begeistern jeden
Besucher mit der
Lebensfreude und

Freundlichkeit seiner Bewohner und standen ausführlich auf dem Programm.

Die Gäste wohnten in komfortablen Stadthotels, wie z.B. dem Gresham in Dublin oder dem wunderschönen Landhotel „Ballygary“ in Trallee.

Kulinarisch durften Lachs im Burren Smokehouse, ein Irish Coffee im ältesten Pub Dublin's „Brazen Head“, ein frisch gezapftes Guinness im Guinness Storehouse mit herrlichem Ausblick über Dublin und ein Whiskey in der Whiskeybrennerei von Old Jameson nicht fehlen.

Als Insider-Tipps gab es für die Gäste einen interessanten Theaterabend im berühmten Siamsa Tire – dem National Folk Theatre of Ireland und als Abschluss ein Abendessen im einzigartigstem Restaurant Dublin's „ The Church“.





Durch die kleinen Reisegruppen bleibt die persönliche Atmosphäre erhalten und durch Insider-Tipps wird ein hohes Maß an Qualität geboten. Es war eine Woche voller Höhepunkte und (für irische Verhältnisse) sensationellem Wetter.

Frau Mielck rät: „ Bitte **vergleichen Sie nicht nur den Preis einer Reise** , sondern auch die Leistungen. Dieses ist nur möglich, indem man die jeweiligen Programme detailliert gegenüberstellt. Günstig angebotene Reisen resultieren aus der Teilnehmerzahl und der enthaltenen Leistung(z.B. Reisetage, Jahreszeit, Anzahl der Ausflüge, Hotels, Routenverlauf...etc.). Vielfach werden dann vor Ort noch Zusatzausflüge angeboten, die zum ursprünglich günstigen Reisepreis hinzukommen und diesen dann erhöhen. Unsere Kunden schätzen, dass bei unseren Sonderreisen keine „versteckten Kosten“ hinzukommen. Gerade bei unserer **nächsten Reise zu Marokko's Königstädten** ist dieses sehr wichtig! Diese 9-Tages-Reise startet am **17.9.14** und bietet ein umfang- und abwechslungsreiches Programm mit diversen Highlights“.

Informationen und Buchung bei Frau Mielck : Reise-Centrum Mielck 04105 84033

Die Schönheit Irlands entdeckt

Unterwegs auf der grünen Insel: Das Reise-Centrum Mielck bot unvergessliche Erlebnisse

kb. Maschen. Klasse statt Masse erlebten kürzlich zwei Reisegruppen auf ihrer Rundreise durch Irland mit dem Reise-Centrum Mielck. Von beeindruckenden Klöstern über wunderschöne Gartenanlagen und herrschaftliche Anwesen bis hin zu atemberaubenden Landschaften - Irland zeigte sich in all seiner Schönheit.

Untergebracht in komfortablen Stadthotels wie dem „Gresham“ in Dublin oder dem Landhotel „Ballygary“ in Trallee, entdeckten die Reisenden begleitet von einem professionellen Reiseleiter das Land im nagelneuen Reisebus. Kulinarisch durften Lachs im „Burren Smokehouse“ oder ein Irish Coffee im ältesten Pub Dublins, dem „Brazen Head“ natürlich nicht fehlen.

Als Insider-Tipps gab es für die Gäste einen interessanten Thea-



Die Reisegruppe entdeckten Irlands Natur

terabend im berühmten „Siamsa Tire“, dem National Folk Theatre of Ireland, und als Abschluss ein Abendessen im einzigartigsten Restaurant Dublins „The Church“.

Für die Teilnehmer der Reise war es eine Woche voller Höhepunkte.

Beim Buchen einer Reise rät Ira-Angelina Mielck, Geschäftsführerin des Reisezentrums Mielck, nicht

nur den Preis, sondern auch die angebotenen Leistungen zu vergleichen.

„Vielfach werden vor Ort noch Zusatzausflüge angeboten, die zum ursprünglich günstigen Reisepreis hinzukommen und diesen dann erhöhen“, so Mielck. „Unsere Kunden

schätzen, dass bei unseren Sonderreisen keine ‚versteckten Kosten‘ das Urlaubserlebnis trüben.“

Dies ist auch bei der Reise zu Marokkos Königstädten der Fall. Die 9-Tages-Reise startet am 17. September 2014 und bietet ein umfang-



Die Reisenden vor einem typischen irischen Anwesen

reiches Programm mit diversen Highlights. Weitere Infos auf www.reisezentrum-mielck.de oder unter Tel. 04105 - 84033.